
様式第 6号（第 14条関係) 

 

会  議  録 

 

会  議  名 令和５年度第１回かすやこども館運営協議会 

開 催 日 時 

令和５年７月２４日（月） 

                    午後２時００分から 

          午後３時００分まで 

開 催 場 所 かすやこども館 いろいろホール 

出席者

氏名 

委   員 
大里祥二郎、松尾裕美、安部由美子、原田達夫、長千鶴子、

築地敦子 

職員・職氏名 渡辺剛、松井孝司、安藤美奈子、中川理恵 

欠席委員（者）氏名 吉田純一 

会議の公開・非公開   ■ 公開  □ 一部非公開  □ 全部非公開 

会議を公開しない 

理由 
 

傍聴人の数 0 人 

会議資料の名称 

利用状況について、事業の実施状況について、新型コロナウ

イルス感染症への対策について、利用者アンケート、イベン

トカレンダー 

 

審議会等の内容 

 

１． 課長あいさつ 

２． 委員及び事務局の紹介 

３． 会長あいさつ 

４． 議事 （それぞれの議題について報告、質疑等） 

１）令和４年度の利用状況について 

２）令和４年度の事業実施状況について 

３）令和５年度の事業実施計画について 

４）新型コロナウイルス感染症への対策について 

４）利用者アンケート 

５）その他 

 

  ＜主な質議・意見（抜粋）＞ 

・大川小・西小校区の利用者が少ない。第２こども館の想定はあるか。 

 → いつ頃どこに建設するか全く未定。校区外の小学生に関しては、親子一緒で

あれば来館できる。 

 

・ペアレントトレーニング講座は障害児向けのものか。 

 → こども館主催の講座は、子どもへの関わり方をふりかえる内容であり、誰で

も受けられる一般向けの講座である。障害児向けのペアレントプログラムは介

護福祉課主催で開催している。 



 

・父親の来館はどのくらいあるか。 

 → 土日は比較的多く見かける。普段は平日に開催しているハイハイレースを 6

月は父の日（日曜日）に開催して、多くの来館があった。父母両方に来ていた

だけるように企画を考えていきたい。 

 

・5 月以降にコロナ対策の緩和があり、どのくらい来館者が増えているか。 

 → コロナ以前は年間 5 万人前後の来館があり、1 日の最大来館者数が 400 人を

超えていた。例年、夏休みに入った頃が一番来館者数の増える時期となるが、

今年の夏休み初日（7/21）の来館者数が 266 人だったことを考えると、まだ 

  コロナ以前に戻ったとはいえないと考えている。 

 

・子どもたちにとって、学校以外の場所があることが大事で貴重だと感じている。 

 さらに、保護者にとっても憩いの場であり、体験活動を含め交流の場となってい 

る。「かすやおやこかん」として多くのみなさんに利用していただきたい。 

 

 

５． 次回開催時期 

    令和６年１～２月頃予定。 

     

 

 


